
M15 Pontevedra Internacional Open – Crónica final 
 

La gran final del torneo ITF en Pontevedra llegó con la máxima expectación. Tras una 
semana marcada por la lluvia, el sol finalmente hizo acto de presencia, permitiendo que 
el público disfrutara de una jornada espléndida y de un tenis de alto nivel. 

El duelo decisivo enfrentó al experimentado australiano Matthew Dellavedova contra el 
joven talento ruso Yaroslav Demin. Desde el primer momento, Dellavedova impuso su 
estilo de juego. Con una gran solidez desde el fondo de la pista, el australiano logró 
desesperar a Demin, que cometió numerosos errores no forzados, permitiendo que el 
primer set cayera del lado de Dellavedova por 6-3. 

Sin embargo, el segundo set fue una historia completamente diferente. Demin, más 
calmado y encontrando su ritmo, comenzó a desplegar el tenis agresivo que lo había 
llevado a la final. Con golpes poderosos y un control total de los puntos, el joven ruso 
desbordó a Dellavedova, ganando el set con un claro 6-1 y mostrando todo su potencial. 

El tercer set se convirtió en una auténtica batalla. Ambos jugadores ofrecieron lo mejor de 
su repertorio, luchando por cada punto y mostrando un nivel de tenis espectacular. Sin 
embargo, la mayor experiencia de Dellavedova en momentos decisivos fue clave. El 
australiano supo gestionar la presión con maestría y terminó llevándose el set decisivo 
por 6-1, coronándose campeón del torneo. 

Dellavedova cerró una semana perfecta, demostrando por qué era uno de los principales 
favoritos. Por su parte, Yaroslav Demin se ganó el respeto y el aplauso de todo el público, 
confirmándose como una de las mayores promesas del tenis internacional. No cabe duda 
de que veremos a ambos jugadores en los mejores torneos del mundo muy pronto. 

Con esta final, el Club de Tenis de Pontevedra cierra una semana memorable, en la que 
los aficionados pudieron disfrutar de tenis de altísimo nivel. El evento ha sido un éxito 
rotundo, consolidando al torneo como una cita imperdible en el calendario tenístico. La 
organización ya mira hacia el futuro, con grandes expectativas para la edición del próximo 
año, donde se espera seguir ofreciendo un espectáculo deportivo de primer nivel. 
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